



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2005-150**

under the

**JURY ACT
(O.C. 2005-479)**

Filed December 23, 2005

1 Paragraph 4(a) of New Brunswick Regulation 95-126 under the Jury Act is repealed and the following is substituted:

(a) the list of beneficiaries and their dependents who are nineteen years of age or over under the *Medical Services Payment Act* that contains the surname, given names, mailing address and date of birth of each of the beneficiaries and dependents and the location code and unique identifier number for each of the beneficiaries and dependents;

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2005-150**

établi en vertu de la

**LOI SUR LES JURÉS
(D.C. 2005-479)**

Déposé le 23 décembre 2005

1 L'alinéa 4a) du Règlement du Nouveau-Brunswick 95-126 établi en vertu de la Loi sur les jurés est abrogé et remplacé par ce qui suit :

a) la liste des bénéficiaires et de leurs personnes à charge ayant 19 ans ou plus en vertu de la *Loi sur le paiement des services médicaux* comportant le nom de famille, les prénoms, l'adresse postale et la date de naissance de chacun de ceux-ci ainsi que le code de lieu et le numéro d'identification personnel relatifs à chacun de ceux-ci;